



la banque alimentaire

publié le 28/01/2020

Descriptif :

La classe de 6e5 de la SEGPA s'est investie dans un projet pour la Banque alimentaire

La banque alimentaire 2019

La classe de 6e5 a organisé une récolte d'aliments pour la Banque Alimentaire. Nous avons fait des affiches pour les accrocher dans tout l'établissement avec l'aide des 5e3, 5e4 et 5e5. Nous avons distribué un papier d'information à tous les élèves du collège.

Nous sommes allés chercher des caddies à super U pour que les élèves mettent des aliments non périssables.

Le 16 décembre, nous avons aidé les 2 bénévoles de la banque alimentaire à charger le camion.

La collecte s'élève à 106 kilos ce qui correspond à plus de 200 repas qui seront offerts à des familles qui ont besoin d'aide.

Merci à tous les élèves d'avoir participé à la collecte pour la Banque Alimentaire.

La Banque Alimentaire en Deux-Sèvres, c'est 80 à 90 bénévoles et 4 salariés. Elle récolte 900 tonnes de nourriture ce qui représente 30 semi-remorques. Cette collecte permet d'aider 8 000 familles toute l'année et 15 000 de façon occasionnelle dans notre département.

Le collège du Pinier participe à cette collecte depuis 10 ans.